
 

 

 

 

 

Gemeinsame Anfrage  

der CDU-Fraktion und FDP  

zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2021  
 

 

 

Anfrage zur Haifa-Allee 
  

Anfrage 
 

Die Verwaltung wird gebeten, darzulegen wie die Gewerbe und ärtzlichen Zentren nördlich 
der Haifa-Allee in den Straßenverkehr eingebunden werden sollen.  
 

 

Begründung: 
 
 
Gegenüber der östlichen Zufahrt zum Realparkplatz kommt es immer wieder zu gefährli-
chen Situationen für Fussgänger, Radfahrer und motorisierte Verkehrsteilnehmer. 
 
Die weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 
 

Mainz, 17.03.2021 

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion) 
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP) 


